

Des mouvements de solidarité d'Amérique latine exigent la fin du blocus



La Havane, 14 août (RHC) Les mouvements de solidarité d'Amérique latine et des Caraïbes ont exigé la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis à Cuba, dans le cadre de la clôture de la IIIe Rencontre centraméricaine de solidarité avec la nation antillaise.

L'Agence Prensa Latina a rapporté que plus de 100 délégués se sont rassemblés sur la Plaza Cuba de Tegucigalpa, capitale du Honduras, pour manifester en faveur de Cuba et contre la mesure unilatérale du gouvernement américain.

Les participants ont décrit cet échange de trois jours comme une occasion de se mettre d'accord sur des actions et d'examiner ce qu'ils peuvent faire de plus pour défendre le pays antillais.

Dans la déclaration finale de la réunion, ils ont indiqué que l'une des principales actions était la volonté de soutenir la nation caribéenne dans sa lutte contre le siège économique, commercial et financier qui dure depuis plus de six décennies.

Les groupes de solidarité ont également demandé la restitution du territoire illégalement occupé par la base militaire nord-américaine dans la province de Guantánamo et l'exclusion de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme.

Ils ont réitéré leur engagement à promouvoir l'unité et l'intégration des mouvements de solidarité.

Source ACN



Radio Habana Cuba